



- **ENERGIE / ENERGY**
- **BTP / CONSTRUCTION**
- **HYDRAULIQUE / HYDRAULICS**
- **SECURITE / SAFETY**
- **INDUSTRIE / INDUSTRY**
- **TECHNOLOGIE / TECHNOLOGY**



LA QUALITÉ, NOTRE PRIORITÉ

Spécialisée dans l'énergie, l'industrie, le BTP, l'hydraulique, et les équipements techniques, SONERCO propose des solutions sur mesure avec un service de qualité grâce à l'expertise de ses ingénieurs hautement qualifiés et dotés d'expériences reconnues.

SONERCO s'est dotée d'un Showroom équipé d'un large éventail d'équipements, de pièces de rechange, et d'appareils de mesure avec un excellent rapport qualité/prix.

SONERCO met à la disposition de ses clients un service de qualité personnalisé avec des possibilités de financement par crédit-bail tout en assurant un accompagnement constant par un service après-vente performant.

QUALITY, OUR PRIORITY

Specialised in energy, industry, construction, hydraulics, and technical equipment, SONERCO offers customized solutions with a quality service thanks to the expertise of its highly qualified engineers with recognized experience.

SONERCO has a showroom equipped with a wide range of equipment, spare parts, and measuring devices with an excellent quality/price ratio.

SONERCO provides its customers with a personalized quality service with leasing financing possibilities while ensuring a constant accompaniment by an efficient after-sales service.

SHOWROOM



UN SAV PERFORMANT – AN EFFICIENT AFTER SALES SERVICE



DES RÉALISATIONS MAJEURES

MAJOR ACHIEVEMENTS

SONERCO bénéficie de la confiance des institutions nationales et internationales qu'elle accompagne dans la réalisation de projets de grande envergure, notamment :

- SENELEC : Installation de 73 groupes électrogènes ;
- ASECNA Yoff : Mise aux normes de la centrale électrique ;
- Forces de maintien de la paix des Nations Unies : Fourniture d'équipements techniques ;
- Hôpitaux du Sénégal : Remise en conformité des installations électriques ;
- Autres Réalisations : SONES, ADIE, DTAI, UVS, RTS, ARMP, Banques.

SONERCO benefits from the trust of national and international institutions that it accompanies in the realisation of large-scale projects, such as :

- *SENELEC: Installation of 73 generators;*
- *ASECNA Yoff: Upgrading of the power plant to standard;*
- *United Nations peacekeeping forces: Supply of technical equipment;*
- *Hospitals in Senegal: Bringing electrical installations into compliance;*
- *Other achievements: SONES, ADIE, DTAI, UVS, RTS, ARMP, Banks.*

INSTALLATION DE GROUPES ELECTROGENES POUR LA SENELEC
INSTALLATION OF GENERATORS FOR SENELEC



INSTALLATION DE GROUPES ELECTROGENES DANS LES HOPITAUX
INSTALLATION OF GENERATORS IN HOSPITALS



MISE AUX NORMES DES INSTALLATIONS ELECTRIQUES DE L'ASECNA YOFF
UPGRADING OF ELECTRICAL INSTALLATIONS AT ASEENA YOFF



FOURNITURE D'EQUIPEMENTS TECHNIQUES AUX FORCES DE MAINTIEN DE LA PAIX DES NATIONS-UNIES
SUPPLY OF TECHNICAL EQUIPMENT TO UNITED NATIONS PEACEKEEPING FORCES



**QUALITÉ À PRIX ACCESSIBLES
FINANCEMENT / CRÉDIT-BAIL
DIPONIBILITÉ DE STOCK ET DE PIÈCES DE RECHANGE
SERVICE APRÈS VENTE PERFORMANT**

*QUALITY AT AFFORDABLE PRICES
FINANCING / LEASING
AVAILABILITY OF STOCK AND SPARE PARTS
EFFICIENT AFTER-SALES SERVICE*

REPRÉSENTANT EXCLUSIF



LARGE GAMME DE MOTEURS DE 1 A 2500 KVA



PARTENAIRES - PARTNERS



23 Mermoz Pyrotechnique, Dakar
Tel : +221 33 869 09 08 - Fax : +221 33 867 54 44
E-Mail : sonerco@cosamad.sn - Web : www.sonerco.sn
BP : 11755 Peytavin Dakar - Sénégal